



El rector ve imprescindible volver a niveles de financiación de 2008

Hernández Ruipérez denuncia que la Universidad ha perdido en comparación 32 millones

SALAMANCA El rector de la Universidad de Salamanca (Usal), Daniel Hernández Ruipérez, consideró ayer «imprescindible» para «empezar» a hablar de financiación volver a los niveles que registraron en los años 2008 y 2009, ya que denunció que en comparación con estos ejercicios la institución académica ha perdido 32 millones de euros anuales, informa la agencia Ical.

Hernández Ruipérez, que realizó una valoración del curso académico, explicó que la «perspectiva» de la financiación para 2015 es que será «ligeramente inferior» a la del año pasado, aunque reconoció que aún

quedan partidas por concretar, pero en conjunto, advirtió de que no será superior. Aunque afirmó que «con carácter general» se está empezando a salir de la crisis, a «muchos sectores» no ha llegado esa perspectiva de mejora y como ejemplo volvió a citar el caso de la financiación. Además, el rector afirmó que la disminución de los presupuestos destinados a I+D+i ha sido «más alta» porcentualmente que en otros países, donde la crisis no ha repercutido de igual modo en la Educación Superior. Por este motivo, pidió un «mayor compromiso» a las instituciones para que se incremente el porcentaje del PIB que se destina a las uni-

versidades y se equipare a la media europea, que se sitúa en el 1,4 por ciento, mientras que el esfuerzo inversor en la Comunidad Autónoma supone el 0,64 por ciento del PIB. En su opinión, es necesario ir aumentando «progresivamente» esta cantidad para que se alcancen las cotas europeas y puedan competir internacionalmente.

En los últimos cuatro años, denunció que la Universidad de Salamanca ha perdido 220 profesores y aunque la tasa de reposición ha subido, ésta sigue siendo «la mitad» que la que tenían antes, por lo que no invierte la tendencia de la pérdida de personal docente. Por último,

Hernández Ruipérez también se mostró crítico con el sistema de gobernanza de las instituciones académicas, al considerarlo «muy complejo y muy trabado» para la toma de decisiones.

Afirmó que no «es ágil en la práctica», debido a que pequeños colectivos dentro de la institución académica tienen «derecho de bloqueo» en determinadas decisiones. Así, abogó por un sistema donde se «deje gobernar» a quien se elija a través del sistema que se prefiera, para después poder pedirle responsabilidad, ya que aseguró que de este modo es «desastroso» el poder competir con universidades de otros países.



El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, durante su comparecencia de ayer. EFE

Una apuesta decidida por «dinamizar» la celebración del VIII centenario de la USAL

SALAMANCA El rector de la Universidad de Salamanca (Usal), Daniel Hernández Ruipérez, afirmó ayer que el «gran reto» al que se enfrenta la institución académica el próximo año es el de «dinamizar» la celebración del VIII Centenario. Avanzó que serán «pro activos» para la captación de recursos y para la búsqueda de empresas que quieran colaborar en

el desarrollo de esta efeméride. Ruipérez, que realizó una valoración del año académico, destacó la necesidad de «aprovechar las posibilidades financieras» para 2018, con «especial atención» a la «captación de recursos externos». De este modo, diseñarán «estrategias» concretas para fundaciones, instituciones y empresas, con el fin de «despertar» su interés por este pro-

yecto. Como ejemplo, citó que habrá proyectos de investigación que interesen a determinadas empresas, porque abordan líneas que tienen que ver con su área de trabajo y apoyándolas, pueden aprovecharse de los beneficios fiscales diseñados para este evento. Asimismo, explicó que esta celebración incluye tres «grandes líneas» de trabajo. La primera, es la puesta en

marcha de un programa de «liderazgo» en el Espacio Europeo de Educación Superior para que la Usal sea reconocida a nivel institucional e internacional como una «referencia» en la construcción de dicho espacio. Esperan que adquiera este reconocimiento en el ámbito de la Unión Europea, de la Cumbre Iberoamericana y en la UNESCO.